

BSD INLA 169 081104A0287

INLANI

**BS CH-ABST. 4.12.88 NA INITIATIVE BADEN-WUERTENBERG**

**Bundesdeutsche Nachbarn besorgt über NA-Initiative  
Schreiben an Basler Regierungsrat =**

Freiburg/Basel, 4. November (spk/dpa) Der Regierungspräsident von Freiburg (Baden-Württemberg), Norbert Nothhelfer, hat gegen die NA-Initiative "für die Begrenzung der Einwanderung", über die am 4. Dezember abgestimmt wird, in der Schweiz interveniert.<

Nothhelfer äusserte in einem am Freitag bekanntgegebenen Schreiben gegenüber dem Basler Regierungsrat Kurt Jenny die Sorge, dass bei einer Annahme dieser "Ausländer-Raus-Initiative" der Nationalen Aktion am 4. Dezember, die "hervorragenden deutsch-schweizerischen Beziehungen" belastet würden.

Nothhelfer verwies im Schreiben an den Basler Vorsteher des Finanzdepartements darauf, dass bei Umsetzung der Initiative die Zahl der südbadischen Grenzgänger, deren massgeblicher Beitrag zur internationalen Konkurrenzfähigkeit der Basler Wirtschaftsregion nicht zu übersehen sei, erheblich reduziert werde. Dies würde einschneidende Folgen für den Arbeitsmarkt und die Wirtschaftsstruktur diesseits der Grenze haben.

Der Regierungspräsident betonte das "überragende Interesse" der südbadischen Grenzregion an der Erhaltung der Arbeitsplätze für Grenzgänger in der schweizerischen Nachbarschaft und trat für eine "differenzierte Betrachtung des Ausländerproblems" ein.  
(rok-dpa-rok)